
 

利用者さまの声 

入院生活はとても快適でしたが、食事だけは困りました。 

まず、おかずの量に対して、ご飯が多すぎ（白飯でカロリー稼ぎのような）。

そのおかずも味が美味しいとは言えるものではありませんでした。 

病院食なので薄味なのは承知していますが、それにしてもです。今後の改

善に期待しています。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

患者様のご意見をもとに献立改善を行っております。 

今後も皆様にご満足いただける食事の提供に努めて参ります。 

栄養科 

術後、シャワーを浴びれない日が続き、首に湿疹がでてきて痒くて辛くなっ

てきました。看護師さん達は「髪洗ってあげるから声かけてね」と言って下

さりますが、いつも忙しそうなので躊躇していました。 

そんな中、ある看護師さんが気付いてくれて、「今日洗うよ、時間空いたら来

るから」と忙しい中洗って下さいました。この様な実行してくれる本当の優

しさが沢山広がってほしいなと思います。 

お礼のお手紙をいただき、ありがとうございます。 

今後もより良い療養環境を提供できるように努めて参ります。 

Ａ２病棟 

お答えいたします 

お答えいたします 

2023年 2月 

シャワー室のシャワーヘッドから出る水圧が、弱くしても少し強めなので、

ソフトな感触のシャワーヘッドだとありがたいと思いました。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

シャワーの強弱に関しましては患者様の好みがございますので通常のヘッ

ドを使用しています。皆様にはハンドルでの水圧調整でご対応いただいて

おりますのでご理解・ご協力をお願いいたします。 

施設課 

お答えいたします 


